

# Pressemitteilung

Lfd. Nr.: 41 / 12. Juni 2023

## Neuer Vorstand mit bekannten Gesichtern

Bei der jährlichen Mitgliederversammlung der LVG im Familienhaus Magdeburg wählten die anwesenden Mitglieder einen neuen Vorstand mit vielen bekannten Gesichtern. Prof. Dr. Andreas Geiger behält den Vorsitz im Vorstand, Jens Hennicke und Holger Häberer sind weiterhin seine Vertreter. Als Rechnungsprüfer ist wieder Steffen Kubitscheck eingesetzt, neuer zweiter Rechnungsprüfer ist Steffen Meyrich. Die Beisitzerinnen und Beisitzer sind Dr. Olaf Haase, Dr. Klaus Holst, Prof. Dr. Edgar Strauch, Antja Ludwig, Kay Nitschke, Dr. Nicole Primas, Prof. Dr. Manuela Schwartz, Mathias Tronnier und Andreas Ude.

Vor der Wahl informierte der Vorsitzende mit seinem Rechenschaftsbericht über die Höhepunkte und Herausforderungen des vergangenen Jahres. Zwölf Zuarbeiten und Stellungnahmen an die Ministerien des Landes zeigen, wie sehr die Expertise der Landesvereinigung für Gesundheit geschätzt werde. Anschließend berichtete LVG-Geschäftsführerin Martina Kolbe über aktuelle Projekte: „Wir freuen uns, dass der Landkreis Harz unsere neue Modellkommune ist. Ein Kooperationsvertrag besiegelt den beidseitigen Willen, gesundheitsförderlich im Landkreis tätig zu werden.“

Auf der vorangehenden Fachveranstaltung diskutierten Prof. Dr. Kateryna Fuks, Professorin für Umweltepidemiologie an der Hochschule Magdeburg-Stendal, Andreas Ude als Vertreter der GKV Sachsen-Anhalt und Mandy Weber, Fachbereichsleiterin Gesund leben und arbeiten in der LVG über „Klima, Kommune und Gesundheit. Die negativen, gesundheitlichen Folgen steigender Temperaturen auf das Leben in den Gemeinden wurden dabei ebenso angesprochen wie die Tatsache, dass ohnehin schon vulnerable Bevölkerungsgruppen unter den Auswirkungen des Klimawandels in den Städten und Gemeinden mehr leiden als andere Menschen. Einig waren sich die drei Experten, dass es für den Umgang mit dem Klimawandel zwar wenig kurzfristige Lösungen, wohl aber viele gute Ansätze mit langfristigen Auswirkungen gebe. Angesprochen wurden dabei exemplarisch die Verringerung der Bodenversiegelung und die vermehrte Begrünung von Straßenzügen.

Abschließend bedankte sich der alte und neue LVG-Vorsitzende Geiger bei allen Förderern, Mitgliedern, Kooperationspartnern, Vorstandsmitgliedern und Mitarbeiter\*innen für die Unterstützung und Zusammenarbeit.

Foto: Ariane Amann/LVG. Das Bild ist im Zusammenhang mit der Berichterstattung honorarfrei verwendbar.

BU-Vorschlag: Jens Hennicke, Antja Ludwig, Dr. Olaf Haase, Prof. Dr. Andreas Geiger, Holger Häberer, Andreas Ude, und Dr. Nicole Primas (von links) sind im neuen Vorstand der Landesvereinigung für Gesundheit. Im Bild fehlen Dr. Klaus Holst, Prof. Dr. Edgar Strauch, Prof. Dr. Manuela Schwartz, Mathias Tronnier, Kay Nitschke.